



RAPPORT D'ACTIVITE LINLITHGOW

AG du 16/01/2023

Le tandem Marc Benda et Marie-Claude Riocreux a été validé à la vice-présidence de l'Ecosse pour remplacer Corinne Charnoudie démissionnaire.

Le Comité de Jumelage organisé deux événements importants en 2022 avec le Comité de Jumelage de Linlithgow : Le Burns Supper le 13 / mars 2022 et le séjour de nos amis écossais du 14 au 17 octobre 2022.

BURNS SUPPER 13 mars 2022

Un groupe de travail a été mis en place pour l'organisation du Burns Super qui a eu lieu le 13 mars 2022 à la maison de quartier Théodore Monod en Visio conférence avec Linlithgow via Zoom.

Le Burns Supper est une célébration de la vie et de la poésie du poète national écossais Robert Burns (25 janvier 1759 - 21 juillet 1796), auteur de nombreux poèmes écossais. Les soupers ont normalement lieu le jour ou à proximité de l'anniversaire du poète, le 25 janvier.

Le programme et le menu, très codés, ont été proposés par nos amis de Linlithgow. La durée de la réunion a été de 1h30 pendant laquelle nous avons écouté des discours, poèmes et musiques traditionnelles. Erick, Marc et Pavel sont nous ont interprété en direct deux musiques traditionnelles : Highland Cathedral et A man's a man for a' that. Après le discours de clôture de Hugues, président du CJ de Guyancourt et celui de Gaynor la présidente du CJ de Linlithgow, nous sommes quittés avec le traditionnel Auld Lang Syne.

Cet échange festif, malgré quelques problèmes de liaison, a été un succès et nous avons prévu avec le CJ Linlithgow de le reconduire cette année. Il aura lieu le 12 février à la maison de quartier Théodore Monod. Nous attendons vos inscriptions et votre aide.

Réception des Écossais du vendredi 14 au lundi 21 octobre 2022.

Cette année nous avons reçu nos amis écossais du vendredi 14 octobre au lundi 17 octobre, ils étaient 40 à se déplacer y compris le Ladies Choir, 12 personnes qui furent hébergées par les Falbalas.

Une commission a été mise en place pour préparer la réception des Écossais, elle s'est réunie toutes les 2 semaines depuis le début septembre jusqu'à l'arrivée de nos amis.

- La commission Ecosse a proposé plusieurs thèmes de visites pour le samedi 15/10 : St. Germain en Laye et son château, le quartier de la Défense et ses œuvres d'art, Conflans Ste Honorine autour de la batellerie et Chartres la ville, sa Cathédrale et le musée du Vitrail.

Le projet de St. Germain pourra être retenu dans le futur car le tram dessert maintenant St. Germain via St. Cyr. Nous n'avons pas retenu la Défense car actuellement c'est un vaste chantier en raison de la rénovation de l'esplanade. Conflans Ste Honorine était très intéressant mais le projet était trop onéreux.

Nous avons retenu la visite de Chartres avec deux guides entièrement gratuits (Marc et Nicole Rumelhart), qui ont préparé cette visite de main de maitre et malgré quelques petits



RAPPORT D'ACTIVITE LINLITHGOW

AG du 16/01/2023

problèmes : retard du bus, et mauvaise organisation du restaurant, nos amis écossais ont apprécié cette visite.

- Pour la journée du 15/10 les marcheurs écossais pouvaient, aussi, choisir une randonnée de 13 km dite des « 4 châteaux » avec un pique-nique dans le parc du Château de Breteuil cette rando a été très appréciée par les « Ramblers » écossais. Cette marche a été organisée par Jean-Michel Joly.

Pour rester dans l'ambiance de cette journée la commission a choisi comme thème de la soirée festive l'époque médiévale. Depuis le mois de septembre un groupe d'adhérents s'est réuni à la maison de quartier Auguste Renoir, sous forme d'atelier, pour créer les décorations de la salle Waldeck Rousseau. Avec l'aide du service vie associative et du traiteur nous avons concocté un menu type de l'époque médiévale. Les ménestrels de Calibeurdaine, association de danses, chants et musiques traditionnelles a accueilli les invités en musique et après le repas ont entraîné les convives dans des danses de cette période.

Pour beaucoup le dimanche s'est passé dans les familles d'accueil, d'autres ont pu randonner dans le parc du château de Versailles accompagnés de Jean-Michel Joly.

Le dimanche soir un concert a été organisé avec le « Ladies Choir » et « les Falbalas », nous avons ensuite partagé un repas style « auberge espagnole » et la soirée s'est terminée par un « bœuf », où des chants écossais et français se sont succédés.

Le lundi, en début, d'après midi les Écossais sont repartis sous la pluie vers Roissy.

Nous remercions la Mairie pour son aide dans la préparation de la soirée festive et pour la mise à disposition des salles et de la technique.

Divers

- Pour continuer nos échanges avec le CJ du comité de jumelage de Linlithgow nous avons organisé une dizaine de réunions Zoom, nous avons ainsi garder des relations pendant la période Covid et nous avons poursuivi ensuite.
- En octobre 2023 ce sont les Français qui se rendront en écosse et maintenant que nous avons le calendrier scolaire 2023/2024 nous allons pouvoir leur proposer une date : du vendredi 27 au lundi 30 octobre 2023. Les Falbalas souhaitent faire le voyage avec nous.
- La présidente du CJ de Linlithgow Gaynor Parry a été remplacée par Heather Laing.
- Sur invitation du C.J. de Linlithgow Hugues et Sylvie Allenet, respectivement président et trésorière du C.J de Guyancourt, se sont rendus aux « Marches » au mois de juin 2022.